

Inicio | Negocios y Tendencias | Empresas

Una construcción colectiva

La Facultad de Arquitectura de la Universidad ORT celebró 25 años con sus graduados

El evento tuvo lugar en el Aeropuerto Internacional de Carrasco y reconoció la labor destacada de docentes y más de mil egresados.

30.09.2024 10:30 Lectura: 4' 🕒

ESCUCHAR NOTA 🗣️



Dinámica realizada en el evento. Foto cedida a Montevideo Portal.

El miércoles 25 de setiembre el Aeropuerto Internacional de Carrasco se vistió de gala para recibir, con alfombra roja, a todas las personas que formaron y forman parte de la Facultad de Arquitectura de la Universidad ORT desde hace 25 años. El evento de celebración fue la excusa perfecta para el reencuentro entre docentes y graduados de todas las generaciones que marcaron su legado.

“Llegamos a 1000 egresados con una muy buena inserción laboral, de alrededor de un 96%, y la idea de esta celebración es hacer un reencuentro, mirar para atrás, evaluar y valorar lo que se hizo. Los graduados están empujando los límites de la disciplina, están ganando nuevos territorios y abriendo nuevos puestos de trabajo”, dijo a *Montevideo Portal* el arquitecto Gastón Boero, decano de la Facultad de Arquitectura desde el año 2000.

“Algunos están trabajando en Uruguay para el mercado norteamericano, para empresas importantes en tecnologías que hoy impactan mucho al proceso. Han revolucionado la forma de representación de la arquitectura a tal punto que tienen grandes clientes en todo el mundo como Amazon. Otros están trabajando con empresas constructoras en lo local y están dejando una huella diferente. Sobre todo, están empezando a demostrar que el mundo está cada vez más cerca”, agregó.



De izquierda a derecha: Daniel Oliveri, vicerrector administrativo; Gastón Boero, decano de la Facultad de Arquitectura y Eduardo Hipogrosso, vicerrector de Gestión y Desarrollo Institucional.

Esa huella la fueron plasmando con una acción concreta en el evento que fue conducido, con mucho humor, por la comunicadora Manuela Da Silveira. Los docentes, embajadores de cada generación, y egresados tuvieron su reconocimiento en el escenario, ante una sala llena de gente que recordaba entre risas y nostalgia anécdotas y cambios que han sucedido durante estos 25 años de la carrera.

“Uno de los logros que tuvimos en 2023 es la doble titulación gracias a un convenio con la Pontificia Universidad Católica de Minas Gerais en Brasil. Esto implica que no solo pueden tener una empresa acá y trabajar para el exterior, sino que abre la puerta a un mercado que tenemos al lado con más de 200 millones de habitantes”, expresó Boero.

La tecnología juega en esta carrera un rol fundamental desde los inicios en 1999 y siempre la han incorporado. “Pasamos por muchos avances tecnológicos. Cuando a fines de los 90 apareció Google y luego las nuevas versiones de AutoCAD nosotros dijimos que teníamos que abrazar todos estos cambios. Por ejemplo, herramientas como la inteligencia artificial están impactando no solamente en la forma de representación, sino también en la forma de pensar y hacer arquitectura. Tenemos en el horizonte las impresiones 3D y por todo esto desde el principio entendimos que había que crear un nuevo perfil profesional, con una carrera más corta, bien práctica, que se oriente a los negocios y al emprendimiento”, añadió el decano.



Embajadores de cada generación de graduados. Foto cedida a Montevideo Portal.

Además de su carácter práctico e innovador, la Facultad de Arquitectura realizó una apuesta a la sostenibilidad y se ha destacado a nivel mundial con construcciones como La Casa Uruguay, creada por alumnos de la Universidad ORT en 2015, que recibió numerosos premios, incluso por el programa de conservación del medio ambiente de la ONU.

“Fue como haber ganado una Copa del Mundo porque el concurso Solar Decathlon, creado por el departamento de Energía de Estados Unidos, es una suerte de campeonato mundial de viviendas sostenibles. En el 2015 cuando tocaba por primera vez Latinoamérica participamos en Colombia y ganamos siendo una universidad pequeña, sin clima tropical y sin estar acostumbrada a construir. Ahí escribimos el nombre de nuestra universidad y de la facultad en una lista muy selecta de universidades”, subrayó Boero.

🗨️ **Suscribite GRATIS a nuestro canal de WhatsApp y recibí las noticias en tu celular**